

Crear órdenes

Bienvenido a esta sesión sobre adquisiciones en Alma.

Hoy vas a ver un resumen general de las tres formas de hacer pedidos en Alma: introducir manualmente una línea de orden de compra; importar un archivo de datos de orden incrustados o EOD de un proveedor; y hacer un pedido en tiempo real a un proveedor a través de la API de Alma.

El tipo de recurso que quieras pedir es lo de menos, pero para hacer un pedido manualmente necesitas un registro bibliográfico.

Hay varias formas de conseguir uno.

Si ya tenéis el ejemplar en tu institución y vas a comprar una copia, puedes buscar el registro en tu Zona de la institución y luego hacer clic en Ordenar.

Si vas a pedir un recurso electrónico nuevo, como una colección o un portfolio individual, puede que encuentres un registro bibliográfico en la Zona de la comunidad.

Asimismo, si perteneces a un consorcio y este tiene una Zona de red en Alma, puedes buscar ahí el registro.

También tienes la opción de buscar registros en fuentes externas, como WorldCat, la Biblioteca del Congreso, la Biblioteca Británica, etc.

Y si ya le has hecho un pedido a un proveedor directamente y lo has añadido a Alma para recibirlo y facturarlo, es posible que el proveedor te haya enviado un registro que tú puedes importar.

Una vez que el registro esté en tu Zona de la institución, haz clic en Ordenar para generar una línea de orden de compra.

El resto del proceso manual depende de si se trata de material físico o electrónico y de si es un pedido único o una suscripción.

Los detalles sobre estos procesos los veremos en las siguientes sesiones sobre Adquisiciones.

La segunda forma de hacer pedidos es importar un archivo de datos de orden incrustados o EOD.

Los archivos EOD provienen de un proveedor del que ya has adquirido recursos directamente, no de Alma.

El archivo EOD tiene datos bibliográficos y de inventario e información sobre compras.

Estas importaciones generan registros bibliográficos y de inventario y líneas de PO basadas en la información del archivo EOD.

Hay más información sobre estas importaciones en la sesión sobre importaciones por lotes de Recursos.

La tercera forma de crear líneas de PO en Alma es usar Adquisiciones en tiempo real.

En este caso le compras de nuevo el recurso directamente al proveedor.

Pero con algunos proveedores puedes configurar de antemano que su sistema informático le envíe información directamente a Alma usando una API.

Entonces Alma ejecuta de forma automática y periódica la tarea API para pedidos nuevos y el proveedor manda los datos del pedido nuevo a Alma, que genera las líneas de PO y las órdenes de compra.

Los pedidos en tiempo real solo funcionan con proveedores que usan los sistemas OASIS o GOBI.

Además, para eso tu institución tiene que configurar ciertas cosas y quizá haga falta contactar con personal de Ex Libris.

Por ejemplo, hay que crear un perfil de integración para una API para pedidos nuevos y enviarle la clave API al proveedor.

No obstante, una vez configurado todo, adquirir recursos es mucho más fácil para el personal, porque solo tendrán que usar los sistemas de los proveedores; Alma se encargará de generar pedidos automáticamente.

Tienes más información sobre Adquisiciones en tiempo real en la documentación del Knowledge Center y en Ex Libris Developer Network.

Y así se hacen pedidos en Alma.